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有關離島區議會資助的體育比賽的提問 

 
 
   梁國豪議員通知本會，在 2020 年 3 月 18 日舉行的社區事務

及文化康樂委員會會議上，他將會提出以下提問： 
 

“   就離島區體育比賽事宜，請康樂及文化事務署

(康文署)派代表出席會議，回應以下提問： 
 

1. 署方如何釐定離島區體育比賽的規模、參

賽人數及參賽資格？ 
 
2. 區議會為基於公平原則，所資助的比賽(例

如離島籃球比賽)都歡迎所有人士參加，因

此有部分比賽只有少量當區居民成功報

名，如出現上述情況，當區區議會為何仍

資助有關活動？ 
 
3. 康文署轄下體育館的使用率甚高，以致出

現「炒場」情況，署方有何措施打擊有關

行爲及檢控違規人士？網上預訂系統何時

更新一次？ ” 
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